

Forums pour l'entourage

Mon conjoint me doit de l'argent à cause des jeux

Par Sylvie07 Posté le 06/09/2022 à 12h09

Bonjour, je suis en couple depuis 4 ans. J'ai deux enfants d'une précédente relation. Mon copain jouait avant de temps en temps sauf que depuis plus d'un an il devient accro, ne peux plus payer sa part du loyer et me demande de l'argent aujourd'hui il doit plus de deux milles euros le problème c'est que je viens de récupérer la garde exclusive de mes enfants et que le père ne me paye pas de pension ajouter au problème des jeux de mon homme ça devient tendu pour mon portefeuille, je l'aime et je sais qu'il souffre de se manque d'argent je ne sais pas comment m'y prendre pour lui faire comprendre en douceur que ça peut plus durer

2 réponses

Soga22 - 06/09/2022 à 18h06

Bonjour Sylvie07,

Je viens vous parler de mon angle de vue de joueuse addictive.

Il faut simplement expliquer la situation : vous avez 2 enfants à charge, un loyer, vos factures courantes, vous ne pouvez pas assumer l'addiction aux jeux de votre conjoint.

Vous pouvez l'aider à ne plus jouer ou à réduire . Votre aide sera de la compréhension , du soutien , mais pas d'aide financière.

Il doit comprendre qu'il ne peut pas entraîner toute la famille dans cette chute.

Ca peut lui faire un électrochoc.

Je vous le souhaite.

Je suis joueuse ; j'ai dépensé beaucoup d'argent cependant j'ai toujours payé mes factures. J'ai du faire des crédits que je rembourse encore mais ma famille n'a jamais eu de empathie directement. Ils empatisent car je n'ai jamais un sous de côté et que je ne peux pas faire de projet.

Je me mets à votre place et je comprends votre difficulté.

Courage !

Sylvie07 - 07/09/2022 à 11h27

Merci je vais profiter du week-end où mes filles sont chez leur père pour aborder le sujet.